
          

 

 

Asamblea General Ordinaria 2024 
 

El día 28 de mayo a las 12:30 horas, en dependencias del Club Naval de 

Valparaíso, se constituyó, en segunda citación, la trigésimo quinta Asamblea General 

Ordinaria, correspondiente al año 2024, de la Cofradía de los Capitanes del Cabo de 

Hornos, con una asistencia de 14 socios y de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 15 

de los Estatutos. 

La Asamblea se desarrolló considerando los siguientes puntos: 

✓ Palabras del Sr. Presidente.  

Bienvenida. Mención de las actividades más destacadas del año 

2023. Referencia a cofrades que cruzaron la barra e intención de tener un 

elemento representativo para los funerales, consistente en una guarda 

negra con los distintivos de la Cofradía. Con especial beneplácito informó 

el ingreso a la Cofradía de un nuevo socio colaborador, el Sr. Jorge 

Maturana Lavín.  

✓ Aprobación del acta de la Asamblea General Ordinaria del año 2023. 

Sr. Secretario dio lectura. Aprobada por unanimidad de los asistentes 

a la Asamblea. 

✓ Informe Comisión Revisora de Cuentas 2023.  

El presidente de la comisión, el Sr. Cofrade Sr. Hugo Fontena 

Faúndez, informo sobre lo obrado indicando que se encontraban sin 

observaciones. 

✓ Balance Financiero de la Corporación. 

Sr. Tesorero se refirió al tema presentando la documentación 

correspondiente del Balance al 31 de diciembre de 2023. Sin observaciones 

por parte de la Asamblea, aprobado. 

✓ Moción de la Directiva. 

✓ Establecer la cuota social para el año 2024, manteniéndola en 

$35.000 y para el año 2025 en $40.000. Aprobada por unanimidad 

de los asistentes a la Asamblea. 



✓ Proposición de entregar el Pabellón de Combate a la próxima nave 

que ingrese a la Lista Naval y que su nombre sea en referencia con 

el Cabo de Hornos. Aprobada por unanimidad de los asistentes a la 

Asamblea. Directiva enviará carta al Sr. Comandante en Jefe de la 

Armada. 

 

✓ Mociones de los señores cofrades.  

✓ Presentada por el cofrade Sr. Boris Kopaitic, en relación con el 

mobiliario de la oficina de la Cofradía, la cual fue suprimida, y han 

quedado sus elementos guardados en bodega de la Liga Marítima y 

dado son de escaso valor por sus años de uso, donarlos. Asimismo, 

en referencia a algunos elementos representativos que aún se 

mantienen, como platos y vajilla, ofrecerlos en venta a los cofrades 

y dejar algunos para el museo Naval y Marítimo en su sala Cabo de 

Hornos. Aprobada por unanimidad de los asistentes a la Asamblea y 

se autorizó la enajenación/donación del mobiliario guardado en 

bodegas de Ligamar y/o depreciarlos a valor “cero” para no 

distorsionar el balance a futuro. 

✓ Presentada por el cofrade Sr. Carlos Valderrama. Propone idea de 

establecer en el Cabo de hornos una instalación de la Cofradía con 

fines de difusión y uso turístico, como un refugio o lodge. Queda en 

carpeta para estudio y en espera el cofrade Sr. Valderrama 

profundice más la idea. 

Siendo las 13:25 horas se dio por concluida la trigésimo quinta Asamblea 

General Ordinaria de la Cofradía de los Capitanes del Cabo de Hornos. 

      

Jorge Ibarra Rodríguez 

Presidente 

Cofradía Capitanes del Cabo de Hornos 

 

 

ASISTENCIA DE COFRADES SRS.: 

Jorge Acevedo, Daniel Arellano, Francisco Azócar, Luis Clavel, Edmundo 

González, Hugo Fontena, Jorge Ibarra, Boris Kopaitic, Roberto Luengo, Juan Enrique 

Olguín, Fernando Pérez, Cristian Soro, Carlos Valderrama y Juan Vargas. 


